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一 般 質 問 要 旨 表 
（平成２１年第４回定例会） 

「一般質問」 １人６０分  

質 問 

順 位 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 

１ 松本 雪美 １.空港問題について 

２.保育所の保育料引き上げ問題に

ついて 

３.農業問題について 

４.シルバー人材センターの運営に

ついて 

 

５.和泉砂川駅前交通混雑解消と商

店街活性化について 

６.肺炎球菌ワクチン接種の市の補

助制度について 

①関空の経営問題と軍事空港への心配について 

①今後の市の考え方について 

 

①泉南の農業を守る対策について 

①福祉事業としての運営を守っていくための対策

について 

②新事業の導入について 

①公社用地の活用について（駐車場、公園などへ

の活用について） 

①全国的に広がりつつある市の制度実施について 

２ 原  憂子 １.がん無料検診について 

 

 

 

２.環境問題について 

３.地上デジタル放送について 

 

４.父子家庭について 

５.教育施設について 

６.高齢者対策について 

 

７.留守家庭児童会について 

①無料クーポン券の進捗状況と受診率向上への対

策について 

②市独自のがん検診対策について 

③子宮頸がん予防ワクチンの普及について 

①太陽光発電システムについて 

①受信障害対策について 

②円滑な完全移行について 

①支援の充実について 

①中学校のトイレ問題について 

①独居高齢者に対する救急活動について 

②認知症対策や老々介護のあり方について 

①加配問題について 

②時間形態のあり方について 

３ 田畑  仁 １.泉南市の教育について 

 Ａ 校内芝生化 

 Ｂ モジュール授業 

 Ｃ つまづき調査 

 Ｄ 補正予算のカット 

 Ｅ その他 

 

近況について 

近況について 

近況について 

近況について 

あいさつ、薬物、その他 

４ 成田 政彦 １．インフルエンザについて 

２．後期高齢者医療について 

 

３.行革について 

 

 

４.岸和田、貝塚、泉佐野、阪南の

市民病院統合問題について 

５.生活道路の改善について 

 

６．不況、雇用、貧困問題について

 

 

①病気に対する対応と対策について 

①来年度の医療費値上げについて 

②後期高齢者医療の問題について 

①行革の到達点と今後の対応 

②当面する幼稚園廃止、保育所民営化、各種使用

料の値上げ問題等 

①統合とそれぞれの市民病院の役割 

②泉南市への影響について 

①バリアフリー化②道路の改修③農免道路につい

て 

①市民生活のセーフティネットの充実について 

②市内の商工業活性化について 

③雇用の促進について 
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５ 真 砂  満 １．教育行政について 

 

 

 

 

○教育委員長の教育課題に対する見解と取り組み 

・教育問題審議会答申・校区再編に伴う差別事象 

・調整区拡大・幼稚園統合・鳴１小、２小統合 

・学力、体力低下・学校給食会・教員の質向上 

・教育委員(保護者委員)の選任 

・財政難における市教育 

○砂川高校跡地利用 

・私立学校誘致・支援学校建設 

・行政及び議会要望と府教委回答 

○幼稚園統合及び幼保一元化 

・一元化進捗・就学前教育・保育としての考え 

・２園実施するとした財政計画の見直し 

○中学生の問題行動 

・現状認識(問題行動)・実態と取り組み 

・目の前まできている大麻等の危険 

○鳴１小、２小の統合 

・２億円の予算計上における問題点 

・大規模改修でモデル校にはなりえない 

・モデル校として位置付けるなら他校に対する計

画は外せない(中長期の財政担保) 

・平成２３年度にどうしてもやらなくてはならな

いのか 

６ 中尾 広城 １.地域コミュニティについて 

 

２.医療問題について 

 

 

 

３.教育問題について 

 

 

 

 

４.庁内環境について 

①大規模宗教法人との今後の課題について 

②一丘区再生問題の進捗状況について 

①公立４病院統合案、先送りによる本市の影響について 

②休日診療所の現状と休日夜間診療所の進捗状況に

ついて 

③泉佐野泉南医師会との連携について 

①青少年センター事業と生涯学習課青少年係との整

合性について 

②人権推進部、人権教育課、人権ふれあいセンターと

の整合性について 

③電車、バス通学問題について 

①フロアマネージャー制度の進捗状況について 

②本庁のセキュリティについて 

③食堂跡の利用について 

④休日開庁について 

７ 和気 信子 １.同和行政について 

 

２.保育所民営化と幼保一元化に 

ついて 

３.介護保険事業について 

 

 

４.府立砂川高校の問題について 

 

５.コミュニティバスの改善について

 

６.庁内点字ブロックの設置について 

①鳴滝第１、２小の統合について 

②青少年センター内の放課後事業について 

①財政問題と三者協議会と進捗状況について 

 

①特別養護老人ホーム設置について 

（待機者対策について） 

②介護職員の処遇改善について 

①今後の対応と進捗状況について 

②支援校問題について 

①コース増、便数増をして市民の足となる便利な

バスにするための対策について 

①進捗状況と今後の設置計画について 

８ 河部  優 １．人権問題について 

２．子どもを取り巻く行政について

 

 

３.就労支援対策について 

①土地差別調査事件について 

①公立保育所民営化基本方針の進捗と幼保一元化

の具体化について 

②子どもの権利に関する条例の制定について 

①地域就労支援計画の達成状況と今後の課題につ

いて 
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９ 小山 広明 １．議会と行政の役割について 

２．関空問題について 

 

 

３．不燃物置き場の汚染土壌について 

４．住居表示の再開について 

５. 林・農・漁業について 

６．市の借金のあり方について 

 

 

 

７.下水道整備の今後は 

①責任を持つ主体は 

①民間会社としてのあり方について 

②負担金(南ルート、泉州市・町関西国際空港対策

協議会分担金等)のあり方について 

①汚染土壌の除去を優先すべき 

①いつやるのかを示すべき 

①大事な産業であるがその対応は 

①適正な形に持っていくための計画を提示すべき 

②基金の額の適正なあり方 

③これまで造ってきた施設の維持管理費の計画の

作成を 

①財政面からどのような手法を取るべきか 

１０ 大森 和夫 １.教育問題について 

 

 

 

２.街づくりについて 

 

 

３.アスベスト問題について 

４.医療問題について 

①学校図書の充実について 

②教育予算の拡充について 

③幼稚園の統廃合問題について 

④学校施設の改修について 

①信達樽井線について 

②新家駅前の交通渋滞の解消について 

③和泉砂川駅の整備について 

①被害者の救済について 

①検診制度の充実について 

１１ 北出 寧啓 １.財政について 

 

２.環境について 

 

 

３.教育について 

①財政の現状 

②２２年度予算編成について 

①泉南市の自然と保全政策 

②河川環境と保全 

③ため池  

①幼児教育 

②小学校の英語教育の実態 

１２ 井原正太郎 １.幼稚園再構築問題について 

 

２.水道事業の今後について 

 

３.火葬場問題について 

 

４.環境問題について 

 

 

５.指定管理者制度について 

 

 

 

６.市長の今後の政治姿勢について 

①幼保一元化について 

②済生会病院跡地の課題について 

①水道事業会計の再建について 

②府営水、自己水の有り方について 

①樽井、西信達火葬場の今後について 

②火葬場の今後の有るべき姿について 

①今後のごみ行政の課題について 

②温暖化ガス減少対策について 

③牧野地区異臭問題について 

①保育所の民営化への進捗と第三者評価の見通し

について 

②指定管理所制度導入の評価と拡充への展望につ

いて 

 

１３ 竹田 光良 １.教育問題について 

 

 

 

２.安心安全のまちづくりについて 

 

 

 

３.青年の育成政策について 

 

 

４.子育て支援について 

 

５.関西国際空港について 

 

６.市長の政治姿勢について  

①全国学力テストについて 

②鳴滝第一第二小学校の統合について 

③小中学校のインフルエンザ対策について 

④学校施設について 

①指定避難場所について 

②災害避難訓練の実態について 

③防災用広報システムについて 

④住宅用火災警報器について 

①こども・若者育成支援推進法について 

②こども・若者支援地域協議会について 

③薬物汚染の排除について 

①泉南市の子育て支援について 

②児童手当と子ども手当について 

①３空港問題について 

②関西国際空港の活性化について 
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１４ 森  裕文 １.水道事業経営の抜本的な建て直

しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.市長の責務について 

３.まちづくりについて 

・公営企業のあり方について 

・能率的な経営の確保と経済性の発揮について 

・独立採算の原則について 

・企業会計の基本原則、発生主義について 

・経営理念を踏まえた展望と決意について 

・アセットマネジメントについて 

・事業の概況について― 普及率、平均有収水量、

有形固定資産減価償却率 

・施設の効率性について― 施設利用率、有収率、

配水管使用効率 

・経営の効率性について― 総収支比率、経常収支

比率、繰入金比率、生産性（職員一人当たりの

給水人口、職員一人当たりの給水収益、給水収

益に対する職員給与費の割合、企業債利息の割

合、減価償却費の割合）、料金回収率 

・財務の状況について― 当座比率、総資本に占め

る自己資本構成比率、固定資産対長期資本比率 

・向井市長の政治姿勢について 

・緑と宅地開発について 

１５ 梶本 茂躾 １.指定管理者制度の検証、成果と

現況について 

２.砂川駅エレベーター設置とバリ

アフリー、水洗化トイレについて 

３.幼稚園２園化について 

 

 

４．府立支援学校について 

 

 

５.牧野地区悪臭被害について 

①信達保育所、樽井保育所②体育館等③文化ホー

ル④総合福祉センター⑤泉南市総合交流拠点施設 

①完成予定②ＪＲとの協議（設計及び山手側につ

いて） 

①済生会跡地の幼稚園について 

 ・設計、基本構想及び理念 

②廃園幼稚園の跡地利用（特に信達幼稚園） 

①府厚生福祉センタープレハブ仮設校舎と撤去後

のプラン 

②砂川高校廃校後について 

①経過と現状 

②泉南市の公害防止と環境保全に関する条例及び

悪臭防止法等による規制は 

③公害対策審議会について 

１６ 角谷 英男 １.街づくりについて 

 

２.火葬場について 

３.りんくうタウンの公園地の活用

について 

４.幼稚園２園化について 

５.砂川高校跡地問題について 

①泉南市総合計画の実施状況について 

②今後の泉南の街づくりについて 

①現状と今後について 

①現状と今後について 

 

①現状と今後について 

①現状と今後について 

 
 
 
 


